

14.06.2016 – 07:00 Uhr

## Inag-Nievergelt AG rejoint BKW / BKW développe son activité de technique du bâtiment



Bern (ots) -

La famille BKW continue à s'agrandir. L'entreprise traditionnelle zurichoise Inag-Nievergelt AG (Inag) a récemment rejoint le réseau de sociétés de BKW dans le domaine de la technique du bâtiment. Dans l'agglomération de Zurich, Inag compte parmi les principaux prestataires d'installations dans les domaines du sanitaire, du chauffage et de la zinguerie. Forte de 130 collaborateurs, elle a réalisé l'année dernière un chiffre d'affaires de 40 millions de CHF. Avec l'acquisition de Inag, BKW poursuit le développement du domaine d'activité stratégique de la technique du bâtiment.

Implantée à Zurich et à Wetzikon, Inag-Nievergelt AG fait partie des principaux prestataires de l'agglomération zurichoise en matière de sanitaire, de chauffage et de zinguerie. Les origines de l'entreprise remontent à 1954. Inag a connu une croissance continue au cours des vingt dernières années. Renato Sturani, membre de la direction du groupe BKW, se réjouit de l'agrandissement de la famille BKW. «Inag est une entreprise gérée de manière très professionnelle. Elle dispose d'une organisation claire, est proche de ses clients et jouit d'une excellente réputation.» Les activités de inag dans le domaine des sanitaires et du chauffage renforcent durablement le portefeuille existant de BKW et permet d'offrir aux clients des solutions complètes. Marcel Stäubli, CEO d'Inag: «Nous sommes convaincus que cette étape est une situation gagnant-gagnant pour les deux entreprises - Inag devient membre du réseau BKW dans le domaine de la technique du bâtiment, tandis que BKW renforce sa position sur la place économique de Zurich.» Inag rejoint le réseau déjà existant des sociétés de technique du bâtiment BKW, qui englobe 12 sociétés pour un total de 500 collaborateurs. Elle continuera d'être gérée par ses quatre directeurs. Ces derniers veilleront à garantir la continuité et garderont leurs participations dans l'entreprise. Les postes de ses 130 collaborateurs sont en outre maintenus.

BKW

Le groupe BKW, dont le siège est à Berne, est spécialisé dans l'énergie et les infrastructures. Présent à l'international, il emploie près de 4500 collaborateurs. Il regroupe sous un même toit de nombreuses compétences et propose à ses clients des prestations globales et personnalisées. Le groupe BKW planifie, construit et exploite des infrastructures de production d'énergie et d'approvisionnement pour les entreprises, les particuliers et les services publics. Il propose aussi une vaste gamme de prestations comprenant les technologies de construction, l'ingénierie d'infrastructures, les modèles commerciaux numériques dans le domaine des énergies renouvelables ainsi que les services d'infrastructures multi-utility classiques.

Les actions nominatives de BKW SA sont cotées à la bourse suisse SIX Swiss Exchange ainsi qu'à la BX Berne eXchange.

Inag-Nievergelt

Inag-Nievergelt AG est une entreprise leader dans le domaine des installations, qui a son siège à Zurich et dispose d'une filiale à Wetzikon. Avec près de 130 collaborateurs, l'entreprise offre des prestations de conseil, d'installation et d'entretien dans le domaine des sanitaires, du chauffage et de la zinguerie. La société est née en 1994 de la fusion entre Inag Installations-Aktiengesellschaft et Nievergelt AG (fondées respectivement en 1970 et 1954).

Contact:

Tobias Fässler  
media@bkw.ch  
0584775107

Medieninhalte



Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100001009/100789357> abgerufen werden.